



## Un campus moderne consacré à la recherche

7 mai 2021 | Rémy Nideröst

Catégories: Organisation et personnel

**Le chantier de l'agrandissement du campus de l'Empa et de l'Eawag à Dübendorf a été ouvert le mercredi 5 mai par le premier coup de bêche d'un nouveau bâtiment de laboratoires. Y ont participé des représentants du maître l'ouvrage, de l'entreprise générale, du bureau d'architectes et de la ville de Dübendorf.**

Plus d'informations: [Premier coup de bêche pour le nouveau Campus de la recherche à Dübendorf](#)



**Future entrée du campus de l'Empa et de l'Eawag vue de l'Überlandstrasse.  
Illustration : SAM Architects / Filippo Bolognese Images**

Photo de couverture: Nicolas Zonvi

## **Chef de projet**

Kevin Olas  
Tel. +41 58 765 41 64  
[Kevin.Olas@empa.ch](mailto:Kevin.Olas@empa.ch)

## **Contact**



**Andri Bryner**  
Responsable médias  
Tel. +41 58 765 5104  
[andri.bryner@eawag.ch](mailto:andri.bryner@eawag.ch)

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/un-campus-moderne-consacre-a-la-recherche>